

12 SORTIR

Mercredi 18 mai 2022

VALDAHON

La « Débandade » en concert solidaire, ce vendredi

«La Débandade», également appelée «Le Chœur d'hommes de Franois» donne un concert au profit du Comité catholique contre la faim et pour le développement (CCFD) - Terre solidaire, ce vendredi 20 mai, à 20 h 30, en l'église de Valdahon.

Ce vendredi 20 mai, à 20 h 30, en l'église de Valdahon, le chœur d'hommes de Franois La Débandade donne un concert au profit du Comité Catholique contre la faim et pour le développement (CCFD) - Terre solidaire.

Le plaisir de se retrouver et de chanter

En 1993, un groupe d'amis, motivé par le plaisir de se retrouver et de chanter ensemble, a commencé à se réunir et à déchiffrer quelques partitions, sans véritablement envisager la possibilité de se produire en concert. Il venait de naître ce qui deviendrait, quelques années plus tard, «La Débandade», également appelée «Le Chœur d'hommes de Franois». Le chœur est actuelle-



Un concert solidaire ce vendredi 20 mai, en l'église de Valdahon. Photo ER

ment constitué d'une trentaine de personnes, réparties, sous la baguette du Chef

Christian Bourgon, en quatre pupitres : ténors 1, ténors 2, barytons et basses. Son ré-

pertoire couvre un large éventail de genres variés allant de la variété française et

Les actions de CCFD-Terre solidaire

Acteur historique du changement dans plus de 65 pays, le Comité catholique contre la faim et pour le développement (CCFD) - Terre solidaire agit contre toutes les formes d'injustices. Il œuvre pour que chacun voie ses droits fondamentaux respectés comme manger à sa faim, vivre de son travail, habiter dans un environnement sain, choisir là où construire sa vie. Il agit avec des organisations locales et accompagne plus de 400 acteurs et soutient leurs projets comme un appui à l'agriculture familiale, agroécologie, agroforestier, banque de semences, accès à l'eau et à l'éducation.

étrangère contemporaine ou non, à la musique sacrée en passant par les negro-spirituels ou les pièces à tonalité plus légère.

■ Entrée libre.

CHAUCENNE

Jacky Swartzmann et Frédéric Bertin en hommages à la bibliothèque



Jacky Swartzmann va retrouver le village de son enfance. Photo ER

Les bénévoles de la bibliothèque municipale invitent les écrivains Jacky Swartzmann et Frédéric Bertin. Ils dédicaceront leurs œuvres à la mairie de Chauenne, de 14 h 30 à 17 h, le samedi 21 mai.

Jacky Swartzmann est un peu l'enfant du pays : il a passé une partie de sa jeunesse à Chauenne avec ses parents, le couple Fellmann. Il a déjà publié 8 romans policiers et deux BD. Bientôt, un de ses rêves de cinéma se réalisera puisque « Kasso » sera projeté sur les écrans en 2023. Il sera accompagné par Frédéric Bertin, qui partage sa vie entre la Franche-Comté et l'Andalousie, auteur de romans noirs.

Les visiteurs pourront échanger avec les auteurs, et partager avec eux le verre de l'amitié.

ARC-ET-SENANS

Martine Apaolaza expose à la Galerie du carré



Martine Apaolaza expose ses créations jusqu'au 29 mai. Photo ER

Martine Apaolaza expose ses œuvres à la Galerie du carré Claude Nicolas à Arc-et-Senans, jusqu'au 29 mai. Elle nous propose de découvrir son univers fait de paysages, de moments de vie, de clips d'œil, en tissus appliqués et brodés. Elle exerce avec talent l'art textile et y rassemble plu-

sieurs techniques qu'elle pratique depuis 30 ans. Elle expose ses petits chefs-d'œuvre, tous différents et variés. Certains sortent tout droit de son imagination, de lieux qu'elle a visités, mais aussi, elle admet avoir été inspirée par le peintre Franc-Comtois Denis Bauquier. Avec son accord, des scènes rappellent ses toiles, les paysages de campagne de la région.

C'est un plaisir de détailler et découvrir là, un oiseau, un fleur, un personnage, au détour d'un tableau.
www.martine-apaolaza.adexpo.com
Galerie du carré
06 45 98 36 71.